



Bundesweite Kampagne
für die Rechte
von SexarbeiterInnen

8. März 2007
Internationaler Frauentag
bis 2. Juni 2007
Internationaler Hurentag

**SexarbeiterInnen
haben Lust ...
auf ihre Rechte!**

Informationen und Programm: www.lustaufrechte.at

SexarbeiterInnen in Österreich – und weltweit – haben das Recht auf die Umsetzung der Menschen-, Arbeits- und MigrantInnenrechte, die ihnen nach internationaler Gesetzgebung zustehen:

Recht auf Leben, Freiheit und Sicherheit | Recht auf Arbeit und gute Arbeitsbedingungen | Recht auf Bewegungs- und Aufenthaltsfreiheit | Recht auf Schutz gegen Diskriminierung.

Programmpunkte:

- Internationaler Frauentag
8. März**
Rechte für SexarbeiterInnen
Wien, 08.03.2007 | 16:00
Demo - Treffpunkt Schwedenplatz
Linz, 08.03.2007 | ab 14:00
7.000 Sekunden der offenen Tür
Ausstellung in maiz
- Film und Diskussion
„Princessas“**
in Rahmen der FrauenFilm Tage
Wien, 15.03.2007 | 18:00
Filmcasino
Linz, 16.03.2007 | 19:00
Movimiento
- Kollektiv-Theater
„Fair Fuck“**
Forum-Theater nach Augusto Boal
Wien, 13.04.2007 | 19:30
Siebenstern
Oberpullendorf, 29.03.2007 | 19:30
Frauenberatungsstelle
- Lesung**
Ansichten über einen Job ohne Rechte
Wien, 04.05.2007 | 19:30
Literaturhaus
- Open Air**
*Tanzperformance, Ausstellung,
Post-porno Modenschau,
aphrodisierendes Buffet*
Linz, 01.06.2007 | 19:00
am Alten Markt
und maiz-Schaufenstergalerie
- Internationaler Hurentag
2. Juni**
Rechte für SexarbeiterInnen
Performance,
Kundgebung,
Konzerte,
Ausstellung, Fest

Workshops | Streetwork | Beratung | Diskussionen

Eine Initiative von LEFÖ, Beratung, Bildung und Begleitung für Migrantinnen | www.lefoe.at
in Kooperation mit maiz, Autonomes Zentrum von & für Migrantinnen | www.maiz.at
mit Unterstützung von:

thekla, die Lobby für Frauen in Graz
Frauenservicestelle Salzburg
Frauenberatungsstelle Oberpullendorf

